
主な意見 ・２病院が実施した取組の事例発表が参考になった。（他多数）
・当院でも同様の問題が起きており、参考にすることができた。
・管理職として法令等の再確認ができた。
・腰痛予防指針の説明について、具体的で役に立つ内容が多かった。

・話は良かったが内容が多すぎて話が中途で終わるものもあり残念。
・他院の取り組みを聞いて、「まだ出来ることがある」と気がついた。
・自社のポジションが認識できた。

どちらとも言えない　・・・6件
・既に知っている内容が多かった。取組事例は参考にしたい。
・病院の規模が違うため、取り入れ可能な事例があまりなかった。
・9時～17時程度の1日の研修にしてほしい。

あまり有意義ではなかった　・・・4件
・取組事例について、使用している様式、費用等の具体的な説明を聞きたかった。
・既に知っている内容であった。
・既に取り組んでいる内容が多かった。

有意義ではなかった　・・・0件

平成25年度医療従事者の「雇用の質」向上のための取組にかかる研修会

アンケート結果

回答総数・・・57件

有意義だった　・・・24件

まあ有意義だった　・・・23件

～回答総数57件のうち、47件(82%)が「有意義」又は「まあ有意義」と回答
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